



## 10月の園だより

通勤途中にある庭に、白い彼岸花が秋の空の青さに映えて豊かな実りの秋を感じました。

園庭のくぬぎの樹にもどんぐり坊やがひょっこり顔を出しているのを見て、子どもたちが「茶色になるまで取ったらダメよね」と顔を見合せ、まだ青いどんぐりが綺麗な茶色に染まっていくのを待ち遠しい様子で見上げています。

3歳以上児の子どもたちは、ふたばの体育祭に向けて園の周辺に散歩に出かけ「先生おんぶバッタがおったよ」「バッタが茶色やったよ」等と目を輝かせ秋を見つけています。

中秋へとすっかり秋に染まっていく自然の変化を身体全部で受け止めている子どもたちです。



### 行事予定

2日(金) 金比羅登山(3、4、5歳児)

4日(日) 敬老会(5歳児) 槻田小学校体育館にて

5日(月) 避難訓練

6・7日(火・水) 体育祭『元気の日』

9・10(金・土) 宿泊保育…もりのいえ(5歳児)

14日(水) つどいの会

14・15(水)(木) 身体測定

16日(金) 皿倉登山(雨天時は23日(金)の予定)

**\*3、4、5歳児が登ります。お弁当の準備をお願いします。**

19日(月) マラソン大会

\*3歳以上児の遠足は場所と日程が決まり次第お知らせいたします。

### 水仙の日 花言葉…私だけをみつめて

ひよこ・すみれ組の子どもたちは、保育士と2人で遠足に行きます。0、1歳の時期は保育士一人ひとりと向き合い触れ合っの保育で、日頃の集団での心の隙間を補いたいと始めました。抱っこをしたり手をつないだり絵本を読んだり、お話をしたりと日頃できないと思われる事を2人きりで向き合っています。園に帰って来るとうれしさが倍増し、満面に浮かべた笑顔を見ると私たちも満ち足りた気持ちにしてもらえます。

今年度からの取り組みで、2歳児は子ども達との関わりの芽生えを大切にしてい、4つのグループを作り、それぞれのグループの希望の場所に出かけそれぞれの計画で遊びます。クラス便りで当日の子どもたちの姿をお知らせします



### (お知らせ)

10月1日(木)からふたば保育園の副園長として箱崎孝二先生が就任されました。

ふたばの体育祭は、金比羅登山、元気の日、皿倉登山、マラソン大会ですが、どの項目も子どもたちは胸をはずませて、成長へとつなげていきます。

### ふたばの体育祭の日程について

2日(金)	『金比羅登山』 3、4、5歳児が保育園から歩いて登って帰ってきます。
6日(火)	『元気の日』 0、1、2、3歳児: 予定。
7日(水)	4、5歳児: 予定。
16日(金)	皿倉登山 3、4歳児は車道。5歳児は山道を登ります。
19日(月)	マラソン大会 3、4、5歳児がクラス事に距離を決めて地域を走ります。

\* 雨天の場合は、変更することもあります。



### おたんじょうびおめでとう

1日 F・R(2歳)

M・Rさん(6歳)

4日 S・Kくん(3歳)

6日 S・Sさん(4歳)

11日 O・さん(4歳)

26日 T・Yさん(6歳)

### 地域との交流

今月の4日(日)に敬老会に参加、19日(月)はマラソン大会で地域の街を走ります。毎年子ども達のひたむきな姿に「可愛いねえ」や「頑張れ」等の地域の方々からの励ましの言葉を頂きます。

これからも地域の方々と仲良くし、愛される保育園でありたいと思います。